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Résumé

/La révolution algérienne, grace a sa politique avec les pays africains, a joui d'une \
position distinguée dans les pays d'Afrique de I'Ouest, et sa résonance et son impact
ont été importants sur le déclin du colonialisme occidental, en particulier le
colonialisme francais, et I'indépendance des pays d'Afrique de I'Ouest.
Parallelement, elle a recu une large solidarité et sympathie entre les peuples
africains et les pays indépendants, une solidarité qui comprenait divers domaines

Qolitiques, militaires, matériels et moraux, et qui a eu le plus d'impact sur le soutien/

Abstrat

ﬁe Algerian revolution, thanks to its policy with African countries, has enjoyed a\
distinguished position in West African countries, and its resonance and impact

were great on the decline of Western colonialism, especially French colonialism,
and the independence of West African countries.

In parallel, It received broad solidarity and sympathy between the African peoples
and the independent countries, a solidarity that included various political, military,
material and moral fields, and had the most impact on supporting the Algerian
revolution.

Keywords: referendum, French union, autonomy, negotiations cease-fire
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